



Ski und Rodel gut in Sachrang – Loipen sind jetzt auch gespurt!

Beitrag

Endlich ist auch in Sachrang der Winter richtig eingelebt.

Sofort wimmelt es im Bergsteigerdorf von Wintersportlern, wie unsere aktuellen Fotos zeigen. Der Parkplatz beim Kaiserblick ist überfüllt, zwischen Kaiserblicklift und Zwergerlift tummeln sich zahlreiche Schlittenfahrer und Zuschauer und die Schlange am Lift ist endlos. Wer sich auskennt wechselt hinüber zu den Aumüller-Schleppliften bei der Müllner-Alm, da gibt es keine Wartezeiten und man kommt wenigstens zum Fahren.

Zur Freude der Langläufer sind jetzt auch die Loipen gespurt und zum Skaten präpariert. Nur die Prial-Loipe ist noch nicht gespurt.

Fotos: Günther Freund

am Aumüller-Lift



auf der Loipe
am Kaiserblicklift



zwischen Zwergerl- und Kaiserblicklift



Sachrang, Blick zum Kaiser





Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Langlauf
2. Sachrang
3. Skifahren